

- [■ Portada](#)
- [■ Opinión](#)
- [■ Nacional](#)
- [■ Internacional](#)
- [■ Sociedad](#)
- [■ Sucesos](#)
- [■ Local](#)
- [■ Part Forana](#)
- [■ Deportes](#)
- [■ Cultura](#)
- [■ Agenda](#)



- [■ Chat](#)
- [■ Buzón](#)
- [■ Enlaces](#)
- [■ Hemeroteca](#)
- [■ Portada Papel](#)






Experimentos y ciencia

Un total de 28 centros escolares participan en la feria inaugurada ayer en Son Sant Joan

La VII Fira de la Ciència abrió ayer sus puertas en el recinto ferial del aeropuerto de Son Sant Joan. 28 centros educativos de Mallorca y Menorca participan en esta Fira para estimular, a través de experimentos prácticos, el desarrollo de la capacidad creativa y científica entre los estudiantes. El president Francesc Antich; Bàrbara Galmés, consellera d'Educació i Cultura, y Carles Manera, conseller d'Economia, Hisenda i Innovació, acudieron a la inauguración de la Fira.

Una superficie de 7.376 metros cuadrados alberga un total de 97 stands donde el público asistente podrá conocer de primera mano, entre otras muchas curiosidades, en qué consiste la fotosíntesis, qué efectos tiene la acción humana en el fondo marino, cómo se realiza la repoblación forestal, cómo se puede producir plástico a través de leche y ácido acético o qué pasos se siguen en el proceso de fabricación de cemento.

A largo de todo el día de ayer, la feria disfrutó de una gran acogida de público. Acompañados por sus profesores, muchos fueron los alumnos que cambiaron por un día las tizas, las pizarras y los cuadernos por un recorrido lúdico por la Fira de la Ciència, una actividad en la que pudieron poner en práctica algunos de los conceptos aprendidos en las aulas.

Neus Aguiló

[El mejor pinche](#)

[«De niña quería ser presidenta»](#)

[El relevo](#)



Ultima Hora Tel.: +34 971 78 83 00
e-mail: master@ultimahora.es

